

**\*find the English version below\***

## **25 Jahre OeAD student housing – Wir feiern Geburtstag!**

### **Teilnahmebedingungen**

1) Mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel „25 Jahre OeAD student housing“ auf Instagram erklären sich die Teilnehmer:innen mit diesen Teilnahmebedingungen einverstanden. Um am Gewinnspiel teilzunehmen, müssen die Teilnehmer:innen dem Instagram-Profil von OeAD student housing folgen.

2) OeAD student housing führt als Veranstalter zwischen 09.08.2023 – 01.09.2023 ein Gewinnspiel durch.

3) Innerhalb des o.a. Spielzeitraums kann jede natürliche Person, die eine gültige Buchung bei OeAD student housing für das Wintersemester 2023 besitzt, am Gewinnspiel teilnehmen. Die Teilnahmeberechtigung gilt für bereits bestehende gültige Buchungen im Oktober 2023. Eine gültige Buchung setzt voraus, dass die Teilnehmer:innen bei Bedarf ein gültiges Visum besitzen und die Buchung im gesamten gebuchten Zeitraum wahrnehmen. Die Teilnahme gilt nicht bei einer Stornierung der Buchung. Die Teilnahme kann auch nicht bei einem Storno mit Arztbestätigung geltend gemacht werden.

Um an Gewinnspiel teilzunehmen, müssen die Teilnehmer:innen ein Foto oder Video per E-Mail an [housing@oead.at](mailto:housing@oead.at) senden und zeigen, wie sie mit uns Geburtstag feiern. Die Teilnehmer:innen erklären sich einverstanden, dass die Bild- oder Videorechte in Besitz von OeAD student housing übergehen.

Bilder mit unangebrachten Inhalten werden umgehend von der Teilnahme ausgeschlossen. Dazu zählen Bilder mit Inhalten, die gesetzwidrig, beleidigend, verleumderisch oder diffamierend sind, einen Eingriff in die Privatsphäre einer anderen Person darstellen oder vom Gewinnspielveranstalter mit gutem Grund als schädlich, vulgär, obszön, abwertend, pornographisch, beleidigend, belästigend, bedrohlich, gehässig oder anstößig in Bezug auf ethnische Zugehörigkeit, Religion, Glaube, Herkunft oder Geschlecht erachtet werden, oder aus einem anderen Grund nicht für die Veröffentlichung geeignet sind.

Unter allen Teilnehmer:innen werden folgende Preise verlost:

- 1x ein kostenfreies Geburtstagsmonat: Das Benützungsentgelt für den Monat Oktober wird nicht verrechnet.
- 4x je ein Rabatt von -25% auf das Benützungsentgelt für Oktober
- 10x je ein Gutschein im Wert von je EUR 25,00
- 10x Trostpreise im Gesamtwert von EUR 200,00

Die Gutscheine und Trostpreise werden versendet oder sind direkt beim jeweiligen OeAD student housing Büro hinterlegt. Wird der Gewinn nicht abgeholt, verfällt der Anspruch auf den Gewinn und es werden neue Gewinner:innen unter allen Teilnehmer:innen im Zufallsprinzip ausgewählt. Mit dieser Form der Verständigung erklären sich die Teilnehmer:innen einverstanden.

4) Mitarbeiter:innen von OeAD student housing sowie deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Ausgeschlossen werden auch Personen, die sich unerlaubter Hilfsmittel bedienen oder sich anderweitig durch Manipulation Vorteile verschaffen. Gegebenenfalls können in diesen Fällen auch nachträglich Gewinne aberkannt werden.

5) Die Gewinne können nicht in bar abgelöst werden. Gegebenenfalls in Zusammenhang mit dem Preis anfallende Steuern unterliegen der alleinigen Verantwortung des Gewinners.

Die Preise können nicht anderen zugewiesen, übertragen, in Bargeld oder andere Güter umgetauscht werden, mit Ausnahme durch den Gewinnspielveranstalter, der nach eigenem Ermessen Preise durch andere im vergleichbaren Wert ersetzen kann, wenn der angekündigte Preis aus irgendwelchen Gründen nicht verfügbar sein sollte.

6) Wer Daten für dieses Spiel bekannt gibt, erklärt sich damit einverstanden, dass die betreffenden Person(en) kontaktiert werden und deren Name sowie Foto und aufgezeichnete Äußerungen für Marketingaktivitäten von OeAD student housing unbegrenzt und unentgeltlich verwendet werden dürfen, die Daten an Dritte weitergegeben werden dürfen und erklärt zugleich, zu dieser Datenbekanntgabe berechtigt zu sein. Alle Teilnehmer erklären sich damit einverstanden, dass ihre Daten (Instagram-Handle, Name, E-Mail Adresse, Profildfoto) für das Gewinnspiel verwendet werden. Diese Zustimmungserklärung ist jederzeit per E-Mail widerrufbar:

[housing@oead.at](mailto:housing@oead.at)

7) OeAD student housing ist bemüht, stets korrekte Aussagen zu machen. Jedoch begründen allfällige technische Fehler bzw. Probleme oder versehentlich falsche Aussagen der Mitarbeiter:innen von OeAD student housing keinerlei Haftung von OeAD student housing, insbesondere aber keinen Anspruch des Teilnehmers auf einen Gewinn.

8) Dieses Gewinnspiel steht in keiner Verbindung zu Instagram und wird in keiner Weise von Instagram gesponsert, unterstützt oder organisiert. Instagram steht nicht als Ansprechpartner bezüglich dieses Gewinnspiels zur Verfügung. Sämtliche Fragen sind ausschließlich an OeAD student housing zu übermitteln.

9) Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

## **25 years OeAD student housing – A cause of celebration!**

### **Conditions for participation**

1) By taking part in the competition “25 years OeAD student housing” on Instagram, the participant agrees to these conditions. To take part in the competition, the participant must follow OeAD student housing’s Instagram profile.

2) As the operator, OeAD student housing will run a competition between August 9, 2023 – September 1, 2023.

3) Within the above-mentioned competition timeframe, any natural person residing in Austria may take part in the competition. every natural person who has a valid booking with OeAD student housing for the winter semester 2023 can participate in the competition. The eligibility is valid for already existing valid bookings in October 2023. A valid booking requires that the participants have a valid visa if required and that they keep the booking for the entire booked period. Participation is not valid in case of cancellation of the booking. Participation is also not valid in case of cancellation with medical confirmation.

To enter the competition, participants must send a photo or video to [housing@oead.at](mailto:housing@oead.at) showing them celebrating their birthday with us. The participants agree that the picture or video rights become the property of OeAD student housing.

Pictures with inappropriate content will be immediately excluded from participation. This includes images with content that unlawful, offensive, libelous, or defamatory, constitute an invasion of privacy invasion of another person's privacy, or which the sweepstakes organizer organizer with good reason as harmful, vulgar, obscene, derogatory, pornographic derogatory, pornographic, abusive, harassing, threatening, hateful, or objectionable in relation to ethnicity, religion, creed, origin or gender; or for any other reason are not suitable for publication.

The following prizes will be raffled among all participants:

- 1x a free birthday month: The accommodation fee for the month of October will not be charged.
- 4x each a discount of -25% on the accommodation fee for October
- 10x one voucher worth EUR 25.00 each
- 10x consolation prizes with a total value of EUR 200.00

The vouchers and consolation prizes will be sent out or are deposited directly at the respective OeAD student housing office. If the winner does not get in touch within this time, their claim to the prize is forfeited and a new winner is picked at random from among all participants. The participants agree to this form of notification.

4) Employees of OeAD student housing as well as their relatives are excluded from participation. In addition, those persons who use unauthorized aids or secure an advantage through other manipulations are also excluded from taking part. In such cases, prizes can also be revoked and reclaimed if necessary.

5) The prizes cannot be exchanged for cash. Any taxes incurred in connection with the prize are the sole responsibility of the winner.

The prizes also cannot be allocated or transferred to other persons, or exchanged for cash or other goods, except by the competition operator, who may; at their own discretion, substitute prizes with other goods or services of comparable value should the announced prize not be available for any reason.

6) By submitting personal data for this competition, the participant agrees that the relevant person(s) may be contacted and their name and picture, as well as recorded statements for marketing activities by OeAD student housing, may be used without restrictions and free of charge. All participants agree to their data (Instagram Handle, name, e-mail address, picture, recorded statements) being used for the competition and that the data may be disclosed to third parties (partners, sponsors, etc.) to the extent necessary. After the competition this data will be deleted. This agreement can be withdrawn at any time by emailing: [housing@oead.at](mailto:housing@oead.at)

7) OeAD student housing endeavors to always make factually correct statements. However, potential technical faults/problems, or inadvertent false statements by employees of OeAD student housing in no way justify any liability on the part of OeAD student housing, and particularly do not justify any claim of the participant to a prize.

8) This competition has no affiliation with Instagram and is in no way sponsored, supported, or organised by Instagram. Instagram is not available as points of contact regarding this competition. Any questions are to be directed to OeAD student housing only.

9) Any recourse to courts of law is excluded.